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"Si tu savais le don de Dieu…" Cette promesse faite à la Samaritaine
s'accomplit le jour de la Pentecôte. Dieu se fait Esprit. Cet Esprit insaisissable
que la bible représente tantôt vent, souffle, eau, feu, colombe et qu'ont reçu les
premiers apôtres. Il nous est donné aussi et se manifeste par l'action qui nous
anime, nous transforme, remet debout celui qui faiblit.
Il est courage dans nos combats, patience dans nos souffrances, joie qui
rassemble en Église.
L'Esprit Saint prend aussi le risque de nous faire confiance, il est audace de
Dieu qui ose nous confier l'Évangile.
"Dieu dit : je répandrai de mon Esprit sur tous ;
Alors quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé". (actes 2)

Cette année, cette fête qui marque habituellement l'envoi en mission, aura une
signification particulière puisque ce sera l'occasion de l'entrée dans notre
Église de plusieurs enfants, cinq jeunes qui seront baptisés et présentés à
notre communauté, car nous sommes confiants en l'Esprit qui continue son
action dans le cœur des hommes aujourd'hui. Il nous guidera pour transmettre
à ces jeunes cet amour que Dieu nous porte. Soyons reconnaissants !
Nous nous en réjouissons et nous remercions le pasteur Guillaume de
Clermont et Delphine Spindler pour ces baptêmes.
Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du
Père, du Fils et du Saint-Esprit, Matthieu 28:19

Notre année de "vacance pastorale" va se terminer ; nous remercions Dieu de
nous envoyer le pasteur Loïc de Putter pour accompagner notre communauté.

Jean-François Griselin
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Vacances ensemble
dans le massif central à Saint-Julien d'Ance, près de La Chaise Dieu

du 3 au 10 Août 2019
animation biblique avec le pasteur Hans Lung thème "l'Écologie"

Randonnées pédestres et visites touristiques

Cévennes ensemble
du 27 août au 3 septembre à Grizac en Lozère : animation biblique,

balades et participation à l'Assemblée du désert à Mialet
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Dans la famille de l'Église

Obsèques

Nous avons appris le décès de
Jean Calvet qui participait
souvent à la pause fraternelle.

Nos pensées et nos prières
accompagnent sa famille.

Mariage

Le 27 avril, une bénédiction de
mariage a été donnée à Marie
Delahaie et Maxime Bertrand,
petit fils d'Antoinette et
Jean-Marie Bertand.

Nous leur souhaitons tous nos
vœux de bonheur en Christ

"Carnet mondain"

Anita et Christophe Lesselle ont
eu une fille Tania, née le 14
mars. ses deux frères s’appellent
Noé et Matthieu.

Le billet du trésorier                                                   le 16 mai 2019

Les rentrées sont trop faibles, il faut se ressaisir !
Le graphique ci-dessus montre que les rentrées financières à fin avril ont

continué à baisser très sensiblement par rapport aux années précédentes. Elles
ne nous permettent pas d'assurer nos engagements pendant l'été.

Il faut donc que la Fête de l’Offrande, qui a lieu tous les ans au temps des récoltes,
permette de recueillir au moins 16 000 € ! Pour ce faire, vous pouvez remplir
l’enveloppe "Journée d'Offrande" encartée dans ce numéro et la remettre lors
d'une collecte ou l’envoyer par courrier dès que possible. Si vous le préférez, vous
pouvez aussi faire un virement direct vers le compte de notre Église à la Banque
Postale : FR39 2004 1010 1100 0130 9G03 266.
Les travaux du presbytère pour bien accueillir notre pasteur en juillet, sont réalisés en
grande partie par des bénévoles et les matériaux payés sur un fond de réserve, mais
il est aussi important qu'il trouve une situation financière saine !
Le Conseil Presbytéral vous remercie par avance de votre attention et de votre
réponse à cet appel. Il vous souhaite une bonne fin d’année scolaire et
d'agréables vacances d'été, chez vous ou ailleurs...
Très fraternellement, le trésorier
Alain-Michel Diamant-Berger

Les Conseillers presbytéraux se
sont réunis le lundi 18 mars et lundi 29
avril 2019.

Nous y avons accueilli Luc Pathé-Gautier,
nouveau conseiller élu pour un an. Nous
avons échangé sur les nouvelles des
personnes de la paroisse, fait le point sur
les mariages et baptêmes à venir et
également sur les orientations de notre
Église.

Vie de notre église

Cette discussion sera reprise après l'arrivée du pasteur Loïc
de Putter à partir du mois d'août prochain.
Nous avons aussi fait le point sur  l'avancement des travaux
au temple dont les échafaudages intérieurs ont été enlevés
pour le culte de Pâques. Celui-ci a été présidé par la pasteure
Caroline Schrumpf.
Quant aux travaux au presbytère, ils sont en bonne voie grâce
aux diligences des bénévoles que nous remercions.

Prochaines réunions du Conseil : 20 mai et 24 juin.

Jean-François Griselin

Echos des derniers Conseils Presbytéraux
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                                                                                                  Vie de notre Église Vive la mer !
Le week-end du 10-11 mai, les familles de la paroisse avaient
rendez-vous à la Tranche-sur-Mer (Vendée) pour un temps de
convivialité autour du thème : la mer dans la Bible. Une
vingtaine de membres étaient présents, moitié parents, moitié
enfants, dans une atmosphère chaleureuse et bienveillante.
Première étape : la plage ! Comme les Hébreux qui regardaient
la mer depuis la terre, nous avons commencé par observer les
flots depuis le sable, tant les conditions météo étaient fraîches.
Plus courageux (mais pas téméraires non plus), les enfants se
sont risqués à tremper leurs pieds dans l’eau froide.
De retour au gîte, place à l’activité manuelle et collective.
Nombre de personnages bibliques, tels certains disciples
appelés par Jésus, sont des pêcheurs. D’autres ont pris la mer
pour porter la Bonne Nouvelle, comme Paul lors de ses voyages
dans le bassin méditerranéen. À notre tour, nous avons construit
de petits bateaux à partir d’écorces, de brindilles et de tissus
chamarrés pour envoyer à la mer des messages d’espérance.
Réalisations modestes mais ô combien créatives qui ont impliqué
autant les enfants que leurs parents.

Le lendemain, exploration ludique des épisodes bibliques liés à la
mer. Chaque équipe pêchait des enveloppes contenant des
indices pour identifier huit récits. Car la mer est très présente
dans la Bible, bien que les Hébreux ne soient pas un peuple de
marins, à la différence des Phéniciens ou des Romains. Les
textes louent d’une part des eaux nourricières (pêche miraculeuse
et chant de la Création). Ils évoquent d’autre part la mer comme
le symbole de la puissance de Dieu (récits du déluge ou de
Jonas). La mer inspire souvent la peur, même aux disciples
devant Jésus qui calme la tempête ou marche sur l’eau. Elle tient
une place particulière dans le Nouveau Testament, puisqu’une
grande partie des enseignements du Christ se déroule au bord de
la Mer de Galilée. C’est enfin un signe de renaissance pour les
croyants, à l’image de l’eau du Jourdain dans laquelle Jean-
Baptiste baptisait.
Comment mimer un surfeur sur des vagues ou un poisson qui fait
des bulles ? Les enfants ont relevé le défi avec brio avant une
dernière étape à la plage, sous des cieux plus cléments. Les plus
courageux ont réussi à se baigner, pour clôturer en beauté un
week-end famille très réussi.

Margot Poitevin

Questions ouvertes du 11 mars
Nous étions 14 réunis autour du thème: Les lois de la nature peuvent-
elles être une norme?
Dès l'abord plusieurs disent leur perplexité. Les normes évoluent,
elles suivent l'évolution de l'état d'une société. Elles varient selon les
lieux et les époques. Tous les participants semblent d'accord sur ce
point. Mais que faut-il comprendre par lois de la nature ? Déjà est-ce
la même chose au pluriel et au singulier ? Et qu'entend-on par nature
? Si on évoque  la loi de la nature, donc au singulier, cela ne signifie-
t-il pas la loi du plus fort ? Quelqu'un fait remarquer qu'il n'y a pas de
loi du plus fort dans la nature, et que c'est plutôt l'être humain qui
parle de loi du plus fort!  La nature n'est ni bonne ni mauvaise, c'est
un ensemble d'espèces qui trouvent chacune leur niche écologique
au dépend les unes des autres, et cet ensemble est en équilibre
instable. Une personne se dit horrifiée par la violence de la prédation
au sein de la nature... C'est peut-être justement cela la loi de la
nature: la mort est le prix de la vie. La nature est un vaste tube
digestif, dit une autre ! Quelqu'un évoque la Bible : celle-ci magnifie
certes la nature, création de Dieu « qui vit que cela était beau »
pourtant... une autre personne évoque le cas de Darwin qui aurait
perdu la foi en découvrant qu'une certaine espèce ne pouvait se
développer qu'en pondant ses œufs à l'intérieur d'un organisme
vivant d'une autre espèce, lequel serait ainsi détruit peu à peu... Alors
la norme par rapport à cela ? Autre remarque: prudence dans
l'utilisation de cette formule la loi de la nature, laquelle est vite vue
comme la loi naturelle, au sens où cette supposée loi naturelle
devient loi morale, (vite confondue avec la volonté de Dieu!), qui

selon eux, devrait être la norme...
Il s'agit bien de considérer les lois de la nature comprises comme
les lois physiques. La physique qui s'applique à notre planète n'est
plus vraie à l'échelle astronomique ou si l'on considère l'infiniment
petit. On considère dans notre discussion, les lois scientifiques
telles qu'on en voit l'application quotidiennement. Par exemple,
l'élévation de la température produit tel et tel effet. Comment une
« église verte » doit-elle prendre ses responsabilités à l'égard de
ces phénomènes physiques qui sont inquiétants à l'échelle de
l'humanité ? Si l'on en revient à la Bible, on voit que celle-ci, tout en
louant la beauté de la création, montre constamment la
transgression des lois de la nature: par exemple avec les miracles
!! des transgressions aussi, de ce que « la tradition » appelle,
comme on l'a vu, la loi naturelle. Mais c'est toujours avec une
intention particulière et non sans raison. L'Homme n'est-il pas
justement la seule espèce animale capable de transgresser, de
sortir de sa « nature », à la fois par sa curiosité, son désir de
l'ailleurs, son désir de comprendre, de découvrir. D'où l'insatiabilité
humaine par la surconsommation conduit à la catastrophe. …
Cyniquement certains peuvent dire : ce qui compte c'est l'espèce et
non les individus. Nous sommes trop nombreux sur terre, tant pis si
des millions de personnes disparaissent dans une catastrophe
climatique, si nous-mêmes survivons, nous le petit groupe de ceux
qui irons coloniser la planète mars...
Ces échanges furent riches et il est difficile d'en rendre compte
d'une manière ordonnée, vu les multiples directions qu’a pris le fil
de cette discussion foisonnante !
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Vie de notre Église
un beau voyage sur les pas de Paul

Zoom sur ...

© Bibliothèque nationale de France (BnF), Bibliothèque de l’Arsenal, Recueil Conrart in-folio, ms 5419, fol. 53-63 (détail)
Nous avons fait un beau voyage sur les pas de Paul…

Il était 12 heures tapantes à ma clepsydre lorsque nous
parvînmes enfin à l’aérodrome, malgré les encombrements de
chars, cela grâce à Jean-François, notre habile automédon.
Enfin l’aéroplane s’éleva dans l’atmosphère et nous
touchâmes à la terre des Hellènes…….
Dans les chapitres 16, 17, 18 et au début du chapitre 20 des
Actes des apôtres on peut lire le récit des voyages de l’apôtre
Paul à travers la Grèce. On se rappelle qu’à Troas, en Asie
Mineure, Paul a une vision : un Macédonien le supplie de venir
en Macédoine. À Kavala, ville de Macédoine,  nous avons eu
l’occasion de fouler le sol du quartier de Panagia, l’antique
Neapolis vers laquelle firent voile, après Samothrace, Paul et
ses compagnons, à la suite de cette vision. C’est ainsi qu’ils
abordèrent en Europe pour y annoncer l’Evangile.
 Auparavant, nous avions vu, à Athènes, le cadre dans lequel
Paul débattit avec les stoïciens et les épicuriens, épisode
étonnant que nous pouvons lire en Actes 17. Nous n’avons
pas manqué de voir Thessalonique, ville magnifique,
Philippes, Bérée (aujourd’hui Veria), et aussi l’antique site de
Corinthe, tous ces noms sont tellement évocateurs pour les
lecteurs du Nouveau Testament.
Les conditions dans lesquelles nous avons voyagé étaient
évidemment bien meilleures que celles dans lesquelles Paul
effectua son périple. Il connut les insultes, les coups, la prison.
Mais il eut la joie de gagner au Christ des disciples qui
l’accueillirent et lui firent confiance, comme Lydie « marchande
de pourpre de la ville de Thyatire ». A l’endroit de sa rencontre
avec Paul, dans un ravissant paysage champêtre, nous avons
prié et chanté, émus et reconnaissants d’être réunis là
ensemble.

Et quelle joie ce fut de suivre le culte dans les ruines de
Corinthe, célébré par les pasteurs Jean-Claude Chong et
Guillaume de Clermont, sous un olivier !
Impossible de tout raconter ici. En avons-nous vu des
péristyles, des acrotères et des agoras ! Sans parler des
statues, aptères, ou callipyges. Et le Mont Parnasse,
connu pour ses retards et ses incidents à répétition.   Mais
en compagnie de notre chauffeur Sotiris (ce qui signifie
sauveur en grec) et de notre talentueuse guide Anastasia
(la résurrection !) nous avons vraiment fait un beau
voyage.

Françoise Lieutaud

CONTACT N° 51 Juin - Aout 2019
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Au-delà de l’exercice de leurs responsabilités
professionnelles, les membres EDC recherchent une unité
intérieure dans leur existence de décideur et de chrétien. En
s’éclairant par des réunions mensuelles et des assises
annuelles pour mieux comprendre le monde, en priant et
communiant ensemble pour faire grandir leur foi, l’ambition est
d’oser des petites et des grandes actions dans nos
entreprises, dans nos cités et pour nos églises.

Dimanche 31 mars, l'équipe des EDC de notre paroisse
a préparé et présidé le culte.

Église universelle

Les EDC,
"Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens",
est un mouvement qui rassemble 3500
membres en France. Il existe depuis plus
de 90 ans, à l’origine catholique, mais qui
est devenu véritablement œcuménique
depuis 40 ans environ avec des
catholiques, des orthodoxes et des
protestants.
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Chemins de foi…

l’abolition des privilèges, la Déclaration des
Droits de l’Homme et du citoyen composent la
pierre angulaire de notre vie commune. Deux
siècles après, c’est l’effondrement du château
de cartes soviétiques, en quelques semaines,
qui retient l’attention. N’oublions pas les
commémorations du bicentenaire et le rôle
essentiel qu’y joua Jean-Noël Jeanneney, dont
l’ancrage culturel protestant provient de sa
mère, Marie-Laure Monod.
Reste l’année intermédiaire. Les ingénieurs et
les touristes parleront de la Tour Eiffel, bâtie
pour le premier hommage à la Révolution.
Mais, chiffre pour chiffre, on aimera fêter la
naissance d’un petit gars de Kennington road,
aussi pauvre qu’il était possible. Par l’humour
et l’amour, il sut dénoncer la misère et les
dictateurs. Quoi de neuf ? Charlie Chaplin.

Frédérick Casadesus

Regard sur l’actualité :               L’année du 9
Rien n’est divertissant comme un fanatique des chiffres expliquant
l’agencement du monde : « En multipliant par 286,33 la base de la
Grande Pyramide, on obtient la distance qui sépare Angers de
Cholet. N’est-ce pas la preuve qu’une force manipule notre
univers? » Ou bien : « Si l’on multiplie le nombre de tours du château
des ducs d’Anjou par leur hauteur actuelle, on obtient  l’altitude du
Shard, un gratte-ciel de Londres. N’est-ce pas la démonstration que
rien n’est construit par hasard ? » Évidemment, pendant ce temps-là,
vous pouvez goûter tranquille votre Rouge-gorge, une merveille du
domaine de Bellivière. Il n’en est pas moins vrai que cette année
s’amuse au jeu des ricochets.
1789, 1889, 1989, trois étapes de l’histoire peuvent être aujourd’hui
célébrées. Nul ne peut contester que le début de la Révolution
Française marque l’avènement de notre vie politique. En dépit des
efforts fournis par de multiples familles d’esprit- les unes inspirées
par la nostalgie de la royauté, les autres meurtries par les drames
ultérieurs, d'autres encore imprégnées d’une volonté de
rassemblement si forte qu’ils veulent s’affranchir des clivages
classiques- la proclamation d’une Assemblée nationale,

Bienvenue dans cette série, ou après quelques grandes figures de l'histoire du protestantisme nous vous proposons
de cheminer avec quelques protestantes célèbres, aujourd’hui Jeanne d'Albret (16 novembre 1528 -  9 juin 1572)

:

:

Reine de Navarre, Jeanne III, dite
Jeanne d'Albret fut une figure
emblématique de la vie politique et
religieuse du XVIème siècle.
Elle écrit : "Je diray, commençant par la
Religion, que depuis l'an mil cinq cents
soixante, il n'y a personne qui sache bien
qu'il pleut à Dieu, par sa grâce, me retire
de l'idolâtrie où j'estay trop plongée et
me recevoir en son Église. Il m'a faict
persévérer de sorte que je suis toujours
employée à l'avancement d'icelle."
Elle était la fille unique d'Henri II, roi de
Navarre et de Marguerite de Valois-
Angoulême.
Nièce du roi de France François Ier, elle
fut élevée sous son autorité à la cour de
France. Elle épousa Antoine de Bourbon,
premier prince du sang et fut la mère du
roi Henri IV. Figure importante du
protestantisme en France, elle s'illustra
par sa rigueur morale et son
intransigeance religieuse. Au début des
guerres de religion, elle se sépara de son
époux qui avait rejoint le camp catholique
et implanta durablement la Réforme
calviniste sur ses terres.
Fidèle à l'esprit de sa mère, elle favorise
l'implantation de la réforme protestante,
mais rechigne encore à l'idée de rompre
avec l’Église catholique à laquelle elle
reste attachée.

Au cours de l'année 1560 elle passe au protestantisme sous
l'influence de Théodore de Bèze arrivé à sa cour, à Nérac.
Par ordonnance du 19 juillet 1561, elle autorise le calvinisme dans
son royaume. Elle entame une série de mesures visant à implanter
la Réforme en Béarn : publication du catéchisme de Calvin en
béarnais (1563), fondation d'une académie protestante à Orthez
(1566), rédaction de nouvelles Ordonnances ecclésiastiques (1566,
1571), traduction en basque du Nouveau Testament par Jean de
Liçarrague (1571), et traduction en béarnais du Psautier de Marot,
par Arnaud de Salette (1568). En 1567, Jean de Lacvivier devient
un de ses plus proches conseillers. Une farouche opposition
catholique se manifeste qui aboutit à ce que les messes soient
interdites et le clergé expulsé (1570).
En 1568, elle prend la tête du mouvement protestant et emmène le
prince Henri de Navarre, son fils âgé de quinze ans, à La Rochelle
que Jeanne administre dans tous les domaines, à l'exception des
affaires militaires. Elle assure la communication avec les princes
étrangers alliés, dont elle tente de conserver le soutien, surtout
après la mort de Condé en mars 1569. Le parti huguenot tient bon,
et même après la défaite de Moncontour, Jeanne refuse de se
rendre. Mais au début de 1570, elle doit s'incliner devant la volonté
de négocier de ses coreligionnaires. Elle quitte La Rochelle en août
1571, pour revenir sur ses terres. Une fois la paix de Saint-Germain
signée, elle proteste à cause de sa mauvaise application.
Jeanne d’Albret va ensuite entreprendre de longues négociations à
Paris, pour unir son fils Henri à Marguerite de France, la troisième
fille de Catherine de Médicis. Elle doit cependant accepter une
condition : Marguerite ne se convertira pas à la religion protestante.
Le mariage doit avoir lieu le 18 août 1572. Jeanne d’Albret n'y
participera pas : elle meurt de tuberculose le 9 juin 1572, son décès
soudain, affaiblit le parti huguenot peu de temps avant le massacre
de la Saint-Barthélemy (le 24 août).
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Des livres…

Chemins de foi…

… et des mots

"Abraham Mazel,
le dernier Camisard" est un ouvrage de
Jean-Paul Chabrol, historien de référence des
Cévennes (110 pages, facile à lire).
Il nous replonge dans cette guerre des Camisards
(1702 – 1710) où l'on voit en particulier Abraham
Mazel, fils de paysans illettrés, un homme à l'origine
pacifique, rêveur, se transformer en combattant
sanguinaire maitrisant sa peur malgré les risques
affolants d'être pris lors des Assemblées
clandestines ou dans de nombreuses attaques qu'il
dirigeât.
Prison, galère, tortures, gibets, exécutions
sommaires … non les Huguenots ne doivent pas
tout supporter !!
A 24 ans, il devient un "inspiré", un prophète
possédé par Dieu, convaincu d'être invulnérable.
Malin, chanceux, il s'évadera de la tour de
Constance et sera un des derniers Camisards à être
tué …
Un livre qui mérite d'être médité  … et peut poser
cette grande question : la violence peut-elle être
légitime ?

Monique Griselin

Le bonheur des autres

Seigneur,
Donne-moi de voir les choses à faire
sans oublier les personnes à aimer,

et de voir les personnes à aimer
sans oublier les choses à faire.

Donne-moi de voir les vrais besoins des autres.

C'est si difficile, Seigneur,
de ne pas vouloir agir à la place des autres,
de ne pas répondre à la place des autres,
de ne pas décider à la place des autres.

C'est si difficile, de ne pas prendre ses désirs
pour les désirs des autres,

de comprendre les désirs des autres
quand ils sont différents des nôtres.

Seigneur, donne-moi de voir
ce que tu attends de moi parmi les autres.

Enracine au plus profond de moi cette certitude
qu'on ne fait pas le bonheur des autres sans eux.

Seigneur,
apprends-moi à faire les choses en aimant les

personnes.
Apprends-moi à aimer les personnes,

pour ne trouver ma joie
qu'en faisant quelque chose pour elles,

et pour qu'un jour elles sachent
que toi seul, Seigneur est l'Amour !

Defap  Service protestant de mission
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Au cœur de l’entraide

.

.

Prochainement dans notre Église

 Planning de l'Entraide pour Juin-Aout  2019

 vendredi 7 juin  Les mandalas d'Odile.
 vendredi 14 juin  Jeux
 vendredi 21 juin  Nous fêtons la musique
 vendredi 28 juin  Cercle de lecture avec Agnès Topart
 vendredi 5 juillet  Goûter à l'Arborétum 
 mercredi 24 juillet  Déjeuner sous le marronnier d'Agnès
 vendredi 13 septembre  La pause fraternelle fait sa rentrée

Prochaines émissions de Paroles Protestantes : thèmes prévus

Lundi 3 juin Enseigne-nous à prier : 2ème émission :
la prière dans la Bible

Lundi 10 juin Lundi de Pentecôte : pas d'émission
Lundi 17 juin Dans les Médias protestants
Lundi 24 juin Des livres pour l’été

Lundi 1er juillet Enseigne-nous à prier : 3ème émission
du 8 juillet au 26 Août pas de rediffusion prévue par RCF Anjou
Lundi 02 septembre reprise de nos émissions

Angers 88.1             Saumur 93.4
Baugé 90    St Florent le Vieil 104
Cholet 89.3                 Segré 90.9

Paroles protestantes
Sur les ondes de RCF-Anjou

Le lundi à 20h

Entraide permanence:

Espace France Quéré
chaque vendredi
de 14h30 à 16h30
hors vacances scolaires

LE GROUPE RADIO RECRUTE TOUJOURS... contactez :
Luc Pathé-Gautier  02 41 48 85 51 ou luc.pg@free.fr

Pour écouter" Paroles protestantes" en replay:

https://rcf.fr/spiritualite/fondamentaux-de-la-foi/parole-protestante

Mercredi 26 juin de 19h à 20h30, l’ACAT
d’Angers vous invite à un temps de partage
et de prière
“ Mais délivre-nous du mal ! ”à la
Chapelle Notre Dame de la Miséricorde :
32 rue de la Brisepotière.

Dimanche 16 juin à 16h à l’église de
Grez-Neuville avec le Chœur Saint Martin
en Lionnais
Concert spirituel ACAT et méditation “ Mais
délivre-nous du mal ! ”

ACAT - Action des chrétiens pour
l’abolition de la torture
Contact : Zoltan Zalay : & 06 09 05 43 04 -
Mail : ACAT.Angers@gmail.com

Pour en savoir plus : www.diocese49.org/la-
nuit-des-veilleurs-mercredi-26-juin-2019

« MAIS DELIVRE-NOUS DU MAL » : cette phrase du Notre Père, nous la
disons régulièrement.
Elle porte dans la prière attente et espérance, confiance et engagement.
Elle ouvre des questions abyssales : Pourquoi le mal ? D’où vient-il ?
Comment le combattre, dans sa vie personnelle comme sur notre terre, afin de
construire un monde où chacun veille sur son prochain, comme nous l’a
enseigné le Seigneur ?
Le 26 juin, Journée internationale de soutien aux victimes de la torture,
l’ACAT appelle les chrétiens à devenir veilleurs, dans leur prière, pour ceux qui
sont entre les mains des bourreaux et pour les bourreaux eux-mêmes.
Chacun, chacune peut se joindre à la “chaîne de prières” :
www.nuitdesveilleurs.com

La Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels,
inhumains ou dégradants est entrée en vigueur le 26 juin 1987. En 1997
l’Assemblée Générale des Nations Unies a proclamé le 26 juin journée
internationale de soutien aux victimes de la torture.


